

ANNABEL SANCHO NOVELLÓN

BOMBERA

Anabel Sancho Novellón, nació en Teruel el 21 de mayo de 1993 aunque siempre ha tenido una gran conexión con su pueblo: Pancrudo, donde ha pasado prácticamente todos los veranos.

La profesión de bombera, además de tener el ejemplo a seguir en casa, le ha llamado la atención desde bien pequeña, así como todo lo que tiene que ver con la actividad física y el deporte.

Practicó infinitud de deportes: baloncesto, gimnasia rítmica etc. Sin embargo, se acabó decantando por el atletismo, en el cual estuvo compitiendo en heptatlón hasta 2º de carrera de la universidad.

Estudió ciencias de la actividad física y el deporte en la universidad de Valencia y un máster necesario para poder enseñar clases en educación secundaria. Y justo cuando estaba a punto de trabajar como profesora, le surgió la oportunidad de presentarse a bombera.

Hacía muchos años que no salían oposiciones en la provincia de Teruel, así que finalmente se decidió dejar de lado la educación y se embarcó en esta nueva aventura de ser bombera.

Y a día de hoy puede decir que ha sido la mejor decisión que ha tomado. Le encanta su trabajo porque todos los días aprende algo nuevo, ya que no hay dos días iguales. Y le alegra poder ayudar a otros haciendo lo que le gusta.